

## Pide Concamin plan de rescate para la planta fabril (El Financiero 15/02/10)

Pide Concamin plan de rescate para la planta fabril (El Financiero 15/02/10) Isabel Becerril Lunes, 15 de febrero de 2010 La producción, en el peor nivel de los últimos 14 años. Fue el sector más afectado por la recesión global. Se necesitarán dos años para recuperar lo perdido: Presburger. PROGRAMA DE RESCATE, URGE La industria urge al gobierno calderonista a aplicar un programa de rescate, modernización y fortalecimiento de la planta fabril, pues de lo contrario no habrá crecimiento sostenido e incluyente, ni capacidad para generar más y mejores oportunidades laborales para la población en edad de trabajar. En un análisis, la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) recuerda que en 2009 el sector fue el más afectado por la recesión global y el deterioro del clima de negocios en el territorio nacional, luego de reportar un descenso en su producción de 7.3 por ciento en el año, su peor desempeño en los últimos 14 años. Su presidente, Salomón Presburger, señala que si bien la actividad fabril registró en diciembre su primer reporte positivo de los últimos 20 meses, lo cierto es que se necesitarán dos años para recuperar lo perdido en 2009. En el mejor de los casos, la industria cerrará 2010 con un crecimiento de 5 por ciento, que permitirá cubrir apenas la mitad de lo perdido el año pasado. Pide no lanzar las campanas al vuelo después de que se informó que la producción fabril se incrementó 1.6 por ciento en diciembre, "porque la recuperación será lenta e insuficiente para retomar los niveles alcanzados a mediados de 2008. "El avance que registró la industria en diciembre (1.6 por ciento) no es una sorpresa; ya lo veníamos apuntando, porque habíamos hablado el año pasado de que el cuarto trimestre sería de estabilidad, que comenzaría a crecer un poco, y no lo hemos modificado, pero sí este año no se hacen las reformas, lo que vamos a tener al final va a ser un crecimiento de la economía entre 3 y 4 por ciento. No vemos más." Panorama Bajo tal escenario estima que es factible que el sector estará en condiciones de generar alrededor de 300 mil empleos a lo largo de 2010. Humberto Jaramillo Rodríguez, presidente en funciones de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), advierte que la recuperación y el crecimiento económico serán endebles si se obedece sólo a las prioridades electorales de la política partidista, que en la actualidad está extraviada porque observa únicamente intereses personales y de grupo, sin atender los requerimientos de la nación. Señala que el país viene de un proceso recesivo mundial que impactó profundamente a México, agravado por la dependencia en 85 por ciento del comercio exterior con Estados Unidos; reducción de los precios del petróleo, y disminución de las remesas que los inmigrantes envían a sus familias, entre otros factores, No obstante, aseguró, el aparato productivo se ha mantenido en pie de lucha, evitando despidos masivos, absorbiendo incrementos en los costos de producción y funcionando como amortiguador de la crisis.